

Artikel vom 28.07.2022

Sommerfest der CSU Iphofen

Sommerfest der CSU Iphofen 2022



Am Donnerstag, den 28.07.2022, lud der Ortsverband Iphofen der CSU zum gemeinsamen Sommerfest in den Innenhof des Knauf-Museum. Neben den ortsansässigen Parteimitgliedern aus Iphofen und den Ortsteilen folgten auch Gäste aus dem Ortsverein Markt Einersheim der Einladung. Zusammen gab man sich ausgelassenen Gesprächen bei gutem Wein und leckerem Gaumenschmaus hin. Musikalisch untermalt wurde

der Abend ein weiteres Mal durch das Duo um Manfred Groll. Zahlreiche Parteimitglieder konnten an diesem Abend durch unsere Landtagsabgeordnete Barbara Becker und unseren Ortsvorsitzenden Uwe Matheus für langjähriges Engagement in der CSU geehrt werden.

Die gute Stimmung war bestimmt nicht allein auf das herrliche Wetter an diesem lauen Sommerabend zurückzuführen. Dennoch begründete dieses ein langes Verweilen in ilusterer Runde im Innenhof des Museums.

Nach langer pandemiebedingter Pause zeigt sich die CSU Iphofen vorsichtig optimistisch und sieht zahlreichen weiteren Veranstaltungen mit großer Freude entgegen.

Ein großer Dank soll an dieser Stelle noch an das Knauf-Museum für die Gastfreundschaft und den Museumsbesuch sowie an die Weingüter Ruck und Wirsching für die köstliche Bewirtung gehen.